

Rückblick

Ein besonderes Sportwochenende

Vom Freitag den 13. Juli 2012 bis Sonntag den 15. Juli 2012 fand auf dem Sportgelände des TSV Bärenstein ein besonderes Wochenende statt. Die Kinder der Fußballjugend, die fast vollständig anwesend waren, verbrachten gemeinsam ihre erste Fußballfreizeit. Nach Ablauf der Saison wollte man noch einmal Zeit miteinander verbringen, dennoch sollte nicht das Training sondern der Spaß im Mittelpunkt stehen. Weiterbildung und Sensibilisierung für die Natur waren die ersten Punkte, die auf dem Plan standen. Gleich nach der Anreise gab es eine Unterrichtseinheit des DRK zum Thema „Verletzungen im Fußball“, hierfür möchte sich die Mannschaft und das Trainerteam bei Frau Claudia Wertmann für die freiwillige zur Verfügungstellung ihrer Freizeit bedanken.

Im Anschluss gab's wieder Fußball, Fußball, Fußball, bis der Trainer zum Zapfenstreich blies. Nach dem Frühstück am Samstag stand ein zweistündiger Arbeitseinsatz im angrenzenden Wildorchideenbiotop auf dem Programm. Mit Freiwilligen der „Grünen Liga“ wurde der Sommerschnitt aus dem Sumpf geschafft. Mehr vom Schlamm als körperlich gezeichnet beendete man den Arbeitseinsatz mit einem gemeinsamen zweiten Frühstück, anschließend gab es noch ein kurzes Fußballspiel gegen die Damen und Herren der „Grünen Liga“, welches Allen recht viel Spaß machte.

Gleich nach dem Mittagessen begannen die Vorbereitungen für das 14:00 Uhr anstehende Fußball - Vielseitigkeitsturnier, welches in diesem Jahr nur ein Testlauf sein sollte, aber bereits im folgenden Jahr als richtiges Turnier ausgeschrieben werden soll. In drei Disziplinen maßen sich die jungen Damen und Herren um letztendlich einen Sieger zu küren. Der TSV selbst stellte drei Mannschaften, als einzige Gastmannschaft kämpften die Mädchen und Jungen der Altenberger Rennrodler um den Turniersieg.



C
M
Y
K

Die drei Disziplinen waren Fußballtennis, Beachfußball und als Überraschungsdisziplin Anshubrodeln. Für die Bereitstellung des Equipments möchten wir uns auf diesem Wege bei den Altenberger Rodlern bedanken. Nach dem Turnier stand ein geselliger Grillabend an, bei dem Trainer und die Kinder des TSV Bärenstein in gemütlicher Runde am Lagerfeuer sitzen wollten, allerdings ist es wohl der jugendlichen Unermüdlichkeit geschuldet, dass anstatt am Lagerfeuer zu sitzen abermals Fußball gespielt wurde, zu fortgeschrittener Stunde sogar unter Flutlicht und auch das wieder bis es letztendlich ins Bett ging, oder besser gesagt auf die Matte. Selbstverständlich wurde am Sonntag nach dem Aufräumen noch einmal Fußball gespielt, bis um 11:00 Uhr die Eltern Ihre Sprösslinge wieder abholten. Nach abschließenden Worten des Trainerteams verabschiedete man sich in die wohlverdiente Sommerpause und freut sich schon jetzt auf den Trainingsbeginn am Montag den 20. August 2012 wie immer um 16:30 Uhr. Noch vor Ende der Veranstaltung wurde von den Knaben der Wunsch nach Wiederholung geäußert, dem wir so oder in ähnlicher Weise gerne nachkommen werden.

Zum Abschluss der Saison möchten wir uns recht herzlich bei allen Eltern bedanken, die rege an der Umsetzung des Sportbetriebs mithelfen. Auch gilt unser Dank unseren Sponsoren. Genannt seien hier allen voran die Firma „Reckin & Bobe Innenausbau“ welche uns die Beschaffung neuer Trainingsanzüge realisieren ließ, sowie Frau Heidi Ertel, vom „Wildpark Geising“ welche uns

nicht nur einmal in organisatorischer wie auch in finanzieller Hinsicht unterstützte.

Wir wünschen allen Freunden und Mitgliedern des TSV Bärenstein erholsame Sommerferien und freuen uns schon jetzt auf die neue Saison.

Weitere Informationen über unseren Verein finden Sie unter www.tsv-baerensteinde

Ronny Parsche
Jugendtrainer

